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EMENTA: Informações referentes à quadra 
poliesportiva localizada na Emeb Professora Dirce 
Antônio, localizada  no bairro Parque dos Cocais.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores,

Considerando que fomos procurados por muitos pais de 

alunos que estudam na EMEB Professora Dirce Antonio, os quais expressaram 

preocupação com a utilização da quadra poliesportiva da escola, solicitamos 

informações sobre a segurança e as condições de uso dessa quadra, visando 

garantir a proteção de seus filhos.

O vereador FRANKLIN requer, nos termos regimentais, 

após a aprovação em plenário, seja encaminhado a Excelentíssima Senhora Prefeita 

o seguinte pedido de informação:

1) Qual é a capacidade máxima de pessoas permitida na 

quadra poliesportiva da EMEB Dirce Antônio?

2) A quadra poliesportiva da EEMEB Dirce Antônio possui 

um laudo técnico atualizado do Corpo de Bombeiros? Se sim enviar cópia.

3) Quando foi realizada a última inspeção do Corpo de 

Bombeiros na quadra poliesportiva da EMEB Dirce Antônio?

4) Quais foram as principais recomendações feitas pelo 

Corpo de Bombeiros na última inspeção?

5) As saídas de emergência da quadra poliesportiva estão 
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sinalizadas e em conformidade com as normas se segurança?

6) Há extintores de incêndio e outros equipamentos de 

combate  a incêndio adequados e devidamente posicionados na quadra?

7) Quais são as medidas de segurança adicionais 

implementadas durante eventos de grande porte na quadra poliesportiva? 

8) Como a escola gerencia a capacidade de público 

durante eventos para garantir que p número máximo de pessoas não seja excedido?

Justificativa
Pais de alunos preocupados com a segurança procuraram 

este vereador para solicitarem providencias, quanto ao assunto . 

Valinhos, 03 de junho de 2024.

Franklin Duarte de Lima
Vereador
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